

Universidad Andrés Bello reconoció a sus nuevos profesores titulares



Julio Castro, rector; Sergey Kuleshov, profesor titular de la Facultad de Ciencias Exactas, y Dra. Carolina Torrealba, vicerrectora de Investigación y Doctorado, todos de UNAB.

En un encuentro encabezado por el rector de la casa de estudios, profesor Julio Castro, la Universidad Andrés Bello (UNAB) reconoció a sus profesores que alcanzaron la categoría de "Profesor Titular", máxima jerarquía académica que pueden obtener.

Se trata de trece académicos pertenecientes a las facultades de Ciencias Exactas, Ciencias de la Vida, Educación y Ciencias Sociales, Ingeniería, Medicina y Odontología, quienes fueron promovidos durante el año 2023 e inicios de este año.

La actividad, que se realizó el pasado 26 de junio en el Campus Casona Las Condes, contó con la participación también del Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector académico de UNAB, quien junto con el rector destacaron la labor docente y de investigación de los nuevos profesores titulares y agradecieron su compromiso con la universidad.



Durante el reconocimiento de los trece nuevos académicos de la UNAB que alcanzaron la máxima jerarquía de profesor titular.



Luca Tarisciotti, profesor titular de la Facultad de Ingeniería; José Manuel Pérez, profesor titular de la Facultad de Ciencias de la Vida, y Alejandro Caroca, decano y profesor titular de la Facultad de Ingeniería, todos de UNAB.

Joyce Huberman, decana de la Facultad de Odontología, junto al Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector académico, ambos de UNAB.



De UNAB, Alejandra San Martín, profesora titular de la Facultad de Medicina, y Pablo Cruces, profesor titular de la Facultad de Ciencias de la Vida.



Hernán Astudillo, profesor titular de la Facultad de Ingeniería, y Pierre Paul Romagnoli, decano de la Facultad de Ciencias Exactas, ambos de UNAB.



Los nuevos profesores titulares Claudio Azat y Edmundo Muñoz junto a Felipe Simón, decano de la Facultad de Ciencias de la Vida de UNAB.



De UNAB, Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector académico, junto a Denisse Bravo, profesora titular de la Facultad de Odontología, y Julio Castro, rector.